

Einzigartiger kostenloser Web Service

Zentrale Registrierung über HandyReg™ ermöglicht Zuordnung von gefundenen Mobiltelefonen

München, 13. Januar 2009: HandyReg.com ist ein kostenloser Web-Service, über den man Mobiltelefone mittels der eindeutigen IMEI Nummer auf seinen Namen registrieren lassen kann. Sollte ein Handy verloren, verlegt oder gestohlen worden sein und wiedergefunden werden, kann es über HandyReg dem Eigentümer zugeordnet werden. Heute besteht für Ermittlungsbehörden oder Fundämter kaum eine Möglichkeit, bei abgegebenen oder sichergestellten Mobiltelefonen den Eigentümer ausfindig zu machen.

Über HandyReg.com wird die jedem Mobiltelefon eigene IMEI Nummer vom Eigentümer registriert. Unter www.handyreg.com sind hierzu Name, eine E-Mail-Adresse und die IMEI Nummer des Mobiltelefons anzugeben. Sofern das Handy abhanden kommt, wird es vom Eigentümer einfach auf „verloren/gestohlen“ gesetzt.

Wie funktioniert das Ermitteln des Eigentümers?

Der ehrliche Finder eines Handys gibt dieses wie gewohnt bei der Polizei ab und erhält wie üblich einen Findernachweis.

Danach kann der Finder oder die Polizei über die IMEI Nummer auf HandyReg überprüfen, ob das Telefon registriert ist. Ist das der Fall, wird die zuständige Polizeidienststelle als Kontakt angegeben, mit der sich der Eigentümer in Verbindung setzen kann. Damit ist auch eine eindeutige Zuordnung für einen Finderlohn möglich.

Derzeit wird bereits über eine Zusammenarbeit mit Gebraucht-Handy Läden und Internet Börsen verhandelt, um gebrauchte Handys mittels der registrierten IMEI Nummer eindeutig zuordnen zu können. Somit bietet sich sowohl für Kaufinteressenten als auch Anbieter gebrauchter Geräte die Chance nachzusehen, ob ein angebotenes Mobiltelefon richtig registriert oder verloren gemeldet ist.

Eric Haas, Geschäftsführer BrainMind Ltd.:

„Wenn wir es schaffen, diesen kostenlosen Service bei Handybesitzern, Ermittlungsbehörden, Fundämtern aber auch bei Second Hand Börsen zu etablieren, hat jeder, dessen Handy abhanden gekommen ist, eine echte Chance, es wieder zu bekommen und darüber hinaus hat jeder Kaufinteressent mehr Sicherheit beim Kauf eines gebrauchten Geräts.“

Es gibt derzeit weltweit keinen vergleichbaren zentralen Dienst, der eine Registrierung von Mobiltelefonen oder PDAs ermöglicht und gleichzeitig sog. „Social Networking“-Features besitzt.

Sofern sie gefunden und abgegeben werden, verbleiben sie oft bei der Polizei oder im Fundbüro, da sie nicht eindeutig dem Eigentümer zugeordnet werden können.

HandyReg ist ein kostenloser Web Service und steht ab sofort unter www.handyreg.com zur Verfügung.

Über HandyReg

Handyreg.com ist eine Kooperation zwischen BrainMind Ltd. und Pasoft unter dem Label der BrainMind Ltd.

BrainMind Ltd. und Pasoft sind gleichberechtigte Partner in dieser Kooperation. Handyreg.com ist eine in Deutschland registrierte Domain.

BrainMind Ltd. hat bereits das sehr erfolgreiche Projekt namens ConScan™ (<http://de.conscan.com>) realisiert, das sich auf das automatisierte Scannen und Erkennen von rechtsverstoßenden Begriffen in Communities und Web 2.0-Umgebungen spezialisiert hat.

ConScan™ erhielt bei dem durch die Initiative Mittelstand und dem Huber Verlag für neue Medien durchgeführten "Innovationspreis 2008" unter 1.600 Bewerbern eine der wenigen Auszeichnungen im Bereich "Web 2.0" (Informationen hierzu finden Sie unter:

<http://www.imittelstand.de/innovationspreis/2008/kategoriesieger/web20.html>)

Presseanfragen bitte an:

BrainMind Ltd.

Eric Haas

Etschloher Weg 13

83558 Maitenbeth

Tel: (08076) 88 91 60

E-Mail: info@brainmind.de

Für weitere Informationen und Logos steht Ihnen auch unser Pressebereich auf HandyReg zur Verfügung:

<http://www.handyreg.com/html/press.html>